

Halberstädter Volksstimme

Datum: 28.11. 2009; Ressort: Halberstädter Tageblatt; Seite: 1

Auszeichnung im Heineanum

Preisträger im Dutzend: Junge Vogelmaler geehrt

Halberstadt (tj). „Unsere jüngsten Vogelmaler“ werden alle zwei Jahre im Heineanum ausgezeichnet. Der Preis wird im Zuge der Ausstellung „Moderne Vogelbilder“ in mehreren Altersklassen vergeben. Am Donnerstag fand die Auszeichnung im Heineanum statt. Von den insgesamt 216 Mädchen und Jungen, die ein Bild oder eine Collage eingereicht hatten, wurden zwölf mit einem Preis, bestehend aus einer Urkunden und einem Buchgeschenk, geehrt. Die Sonderausstellung mit den Bildern ist noch bis Mitte Januar im Vogelkundemuseum Heineanum zu besichtigen.



Die Preisträger des Wettbewerbs „Unsere jüngsten Vogelmaler bei der Auszeichnung im Heineanum.
Foto: Thomas Junk

Dateiname: 46FEBBB4
Verzeichnis: C:\Dokumente und Einstellungen\schroeder\Lokale
Einstellungen\Temporary Internet Files\Content.MSO
Vorlage: C:\Dokumente und
Einstellungen\schroeder\Anwendungsdaten\Microsoft\Templates\Normal.d
otm
Titel:
Thema:
Autor: Ihr Benutzername
Stichwörter:
Kommentar:
Erstelldatum: 01.12.2009 14:44:00
Änderung Nummer: 1
Letztes Speicherdatum: 01.12.2009 14:48:00
Zuletzt gespeichert von: Ihr Benutzername
Letztes Druckdatum: 01.12.2009 14:48:00
Nach letztem vollständigen Druck
Anzahl Seiten: 1
Anzahl Wörter: 108
Anzahl Zeichen: 687